
 
 
 
 

オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
の
感
動
と
教
訓 

 

お
盆
も
開
け
、
こ
れ
か
ら
又
残
暑
の
厳
し
い
夏
の
後
半
が
始
ま
る
と
思
い

き
や
、
急
に
秋
の
よ
う
に
涼
し
く
な
り
、
過
ご
し
易
い
日
が
続
い
て
い
ま
す
。

連
日
放
映
さ
れ
て
い
た
北
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
も
閉
幕
し
ま
し
た
が
、
様
々

な
感
動
と
興
奮
そ
し
て
教
訓
を
我
々
に
残
し
て
く
れ
ま
し
た
。
ソ
フ
ト
ボ
ー

ル
や
北
島
康
介
の
金
メ
ダ
ル
は
勿
論
感
動
し
ま
し
た
が
、
私
の
記
憶
に
残
っ

た
の
は
、
競
泳
の
２
０
０
ｍ
自
由
形
の
奥
村
幸
大
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
が
、

「
幼
い
頃
に
水
泳
を
始
め
、
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
に
出
る
こ
と
が
夢
で
し
た
。
そ

し
て
夢
が
目
標
に
な
り
、・
・
・
」
と
言
う
コ
メ
ン
ト
を
さ
れ
て
い
る
の
を
聴

き
、
や
は
り
具
体
的
な
夢
を
持
ち
日
々
努
力
し
て
い
く
事
が
絶
対
必
要
で
あ

る
と
痛
感
し
ま
し
た
。
夢
が
目
標
に
そ
し
て
現
実
に
な
る
。
も
ち
ろ
ん
夢
を

持
ち
な
が
ら
成
功
し
な
か
っ
た
人
も
い
ま
す
が
、
逆
に
夢
を
待
た
ず
に
ひ
と

か
ど
の
業
績
を
成
す
人
は
ほ
と
ん
ど
い
な
い
と
思
い
ま
す
。 

 

子
供
に
夢
を
持
て
、
目
標
を
持
て
と
い
つ
も
言
っ
て
い
ま
す
が
、
我
々
も

日
々
目
標
を
持
っ
て
生
き
て
い
か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
そ
し
て
、
目
標

を
掲
げ
る
こ
と
が
経
営
者
の
重
要
な
仕
事
で
も
あ
る
と
思
い
ま
す
。
う
ん
・

う
ん
・
・
・
感
動
だ
な
ー 
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２００８年８月２８日発行 

株式会社 チキリ 社長室編集 

社 員 紹 介 

● 西家 公彦 ● 

今回の社員紹介は営業部グループリーダーの西家公彦です。 

 入社２３年目の西家と申します。年齢４３歳、長泉町に住んでお

ります。妻と子供２人（小五の女子と小２の男子）の家族で、長女は

新体操を習っており週２日の練習に楽しそうに通い、1 年に 1 回の

発表会にむけて励んでいます。長男のほうは最近テレビの影響か

野球に興味を持ち始め、やらせてあげたい気持ちと反面、大変そう

なので悩んでおります。こんな家族に支えられ1日の仕事の疲れを

癒されております。私のほうとしては以前ゴルフとスキーをやって

おりましたが最近では家族と年数回スキーに行く位となってしまっ

て健康の為何かスポーツをやりたいと思っています。また２５年前

に購入した５０ｃｃのバイクをレストアしたりして楽しんでいます。 

 仕事では入社以来、営業部に所属して伊豆地区と東部地区の工

場関係を担当して塗料とワイヤロープと工具等を販売しています。

お客様からの要望に応えたり自分の提案が理解されたときはこの

仕事を選んでよかったとつくづく思います、またこのところ原油高騰

による販売商品の価格改訂が頻繁にり、の対応及びお客様へのお

願いなど心ぐるしい日々が続きます。これからもがんばって日々努

力していきます。よろしくお願いします。 

ななんんだだ・・かかんんだだ  

◆ 価格 ◆ 
 ここ数年原油・鉄等の原材料の値上げが続き、当社の仕入メーカー

各社も相次ぐ値上げを実施しています。特にシンナー等は相場物で、

頻繁に価格が変動します。当社でも不本意ながらお得意様への価格改

訂のお願いをしている訳ですが、改訂が頻繁にあるので、お願いして

いる値上げが、何時の分の値上げに対するものなのか解らなくなって

しまいます。製品を売りに行っているのか、値上げのお願いに行って

いるのか？しかし、１％の利益率低下は我々のような物品販売業者に

とっては死活問題です。放っておく訳にはいきません。出来るだけコ

スト削減や抑制につながる様な代替品提案を心がけていますが、提案

できるのはそんなに多くありません。ジレンマです。 

 食品の値上げも困った問題です。お菓子の製造会社のお客様に、

「食品関係は景気によって大きく売上の変動がないから良いですよ

ね。」とお話ししたところ、「冗談じゃないよ、原料が値上がりして大

変だよ」とお叱りを受けました。トウモロコシをはじめ多くの食品が

値上げされ、食糧自給率４０％の日本は将来を考えると大きな問題で

す。中国の食品の問題を論じて、避けていては食べるものが無くなっ

てしまうかも知れません。飢え死に？そんな言葉が現実になるかもし

れません。 

 そんな中、 近になってこの価格上昇もやっと踊り場かなと思わせ

る様なニュースも耳にします。 

穀物や野菜も、今年はラニーニャ終息で世界各地で豊作が予想さ

れ、価格も落ち着きを取り戻しそうな状況です。 

問題の原油もドバイ原油のスポット価格が7月4日に1バレル１４

０ドルを付けて以来２０％以上下落し１１０円程度になっています。 

ステンレスの薄板は昨年８月から３０％近く安くなっています。 

鉄は強気で、高炉メーカーは他の原料はまだまだ上昇しており、今

後も価格改善をしていく姿勢ですが、電炉メーカーの東京製鉄はスク

ラップ原料が大幅に下落し、これまで販価が突出して高かったことも

あり値下げに踏み切りました。 

・タイトだったアジアでの需給がやや緩んできた。 

・需要牽引役の中国の成長率鈍化（７月の輸入量が対前年７％減） 

・ＯＰＥＣ中心に原油の供給を増やしている。 

と言うのが石油価格下落の主因とのことなので、他の原材料にも同じ

ような現象が起こってくるのではないかと思っています。しかしなが

ら、現在日本経済は今までの欧米頼りの経済から、中国等の新興国の

経済発展に支えられるようになっているので、原材料価格が下がる要

因がそのまま、景気減速につながることになります。さーどちらが良

いのが？ここでもジレンマです。 

 

■ ９月１日は 防 災 の 日 ■ 
９月１日は防災の日です。皆様の会社では防災訓練をしていますか？当社は８

０社の企業が集まる企業団地にある為、毎年団地で行われる防災訓練に社員数名

が参加しているだけでしたが、今年は自社で実施することにしました。地震によ

る火災を想定して、消火訓練と情報伝達訓練をおこないます。消火栓による放水

訓練も実施するので、事前に確認の為水を出したところ、ホースに穴が空いてい

て水が漏れて使い物になりませんでした。何年も使っていず、しっかり劣化して

いた訳です。本当に訓練は重要だと痛感しました。皆様の会社は大丈夫ですか？

本レターのご提供に付きまして、ご不要・ご迷惑という方に付き

ましては、その旨ご一報頂きたいと思います。次回からの発送を

中止させて頂きます。 

  株 式 会 社  チ キ リ 
静岡県駿東郡清水町卸団地73 

Tel 055-971-9610 Fax 055-973-1534 
E-mail gen@chikiri.com   URL http://www:chikiri.com/


